

6月は環境月間 暮らしのなかに、やさしさを。

『回収されたペットボトルで作った糸を使用したスヌーピーTシャツを販売中！』

イトーヨーカドー

2020/6/24

セブン&アイ HLDGS.

CSRアクション

イトーヨーカドーでは2012年からペットボトル自動回収機を店頭を設置しています。店頭で自動回収機に投入されたペットボトルは自動的に異物は除去され減容（圧縮または粉碎）されるため店舗からリサイクル工場まで一度に大量に輸送することができ、また配送回数を削減できます。

回収されたペットボトルの一部は国内でペットボトル、ペットボトルのリサイクル素材を容器に使用したプライベートブランド「セブンプレミアム」の商品パッケージに使用してきました。また今年からイトーヨーカドーの店頭で回収したペットボトルを再生して作った糸を使用した衣料品第一弾のボディークーラーに続いてスヌーピーTシャツの販売を行っています。売場で是非見つけてみて下さい。

イトーヨーカドーはこれからも未来世代につなぐ豊かな地球環境の保全のため、お客様やお取引先様、地域社会とともに、真剣に取り組んでいきます。



紳士衣料部
マーチャンダイザー
田上 達也

～サステナブルな行動で、環境・人・暮らしに優しく～



※ペットボトル回収機は、一部店舗では未実施です。



関連情報

ペットボトル回収機の設置店など、詳しい情報は、こちらをご確認ください。

<https://www.itoyokado.co.jp/special/recycle/index.html>